

法人の理念

キリストの愛の精神に立って、福祉サービスを必要とするすべての人に仕え、日常を支援し、常に人びとの人権を護りその人格の尊厳を尊重します。

今月のねらい きもちいい

- しいの実 砂や水に触れて、その感触に興味をしめす。
- たんぼぼ 砂や泥、水や草花に触れて、気持ちよく過ごす。
- みず 砂や泥、水や草花に触れて気持ちよく遊ぶ。

のびのびと

- かぜ 夏の遊びを存分に楽しむ。
- そら 夏の遊びや生活を楽しむ。
- たいよう 暑い夏を健康に過ごし、友だちと夏の遊びを思いきり楽しむ。

8月の行事

- 13日(土)~16日(火) 家庭保育協力日
- 26日(金) お誕生会
プール終了日
- 31日(水)~9/1日(木)

場所：.....

※予備日：9/7日(水)~8日(木)

避難訓練---未定

諸費納入日

24日(水)・25日(木)

諸費はお迎え時、職員室に持って来てください。

2022年度



暑い暑い夏本番の季節がやって来ました。子どもたちはプールに水遊び、セミ捕りなど夏ならではの遊びを楽しんでいます。コロナの感染が拡大している中ですが、感染予防にも十分気をつけながら、子どもたちにはたくさんの楽しい夏の思い出となる体験をして欲しいと思います。

お誕生日おめでとう



家族でゆったりとした時間を過ごしましょう

夏ならではの経験もお勧めしますが、朝夕の涼しい時に散歩、料理、絵本の読み聞かせ、子どもの話に耳を傾けるなど、親子一緒に過ごす何気ない所にも子どもの幸せなひとときがあります。子どもにとって無理のないように過ごしましょう。

夏の皮膚トラブルについて

あせも・・・汗を出す汗腺に、汗やホコリがつまり、皮膚に炎症を起こしたものがあせもです。最もよくある子どもの皮膚トラブルです。肌を清潔にしましょう。

とびひ・・・虫に刺されたり、掻いたりした皮膚に常在している黄色ブドウ球菌が増殖して水泡を作り、大きくなり破れてかさぶたになります。水泡内には菌がたくさんいて、それが次々に他の部位に感染していきます。シャワー、抗菌剤外用、抗菌薬内服等で治ります。

クラス休園や度重なる家庭保育のご協力ありがとうございました。まだ感染の拡大が続いています。園でも消毒や換気等対策をとって保育をしていきますので、ご家庭での感染予防等にも気をつけて下さい。今後もコロナの状況により家庭保育のお願いをする可能性もあります。引き続き、ご理解とご協力のほどお願いします。



円町まぶね隣保園
京都市中京区西ノ京北円町50
TEL (075) 462-8829
携帯 (080) 4069-0682
(080) 4299-1644

今月のみことば

「平和をつくる人々は幸いです。」マタイ5：9

8月は平和について思いをはせ、平和を願い祈る月です。77年前、広島と長崎に原爆が落とされ、多くの命が失われました。世界で唯一の被爆国となり、今後日本は戦争を決して行わない国として歩んできました。戦争の愚かさ、そして平和の尊さをしっかりと考える月としましょう。

ユネスコ憲章の前文には「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、人の心の中に平和の砦を築かなければならない。」と掲げられています。

人の心の中にある争いや憎しみといった気持ちの種は誰もが持っているものです。しかし、それを育てるかそうでないかは、私達自身が決めていくことです。争うことではなく、お互いに愛し合い平和を求めていく者でありたいと願います。

13世紀の聖フランシスコの祈りです。

「神よ、わたしをあなたの平和を实らせるために、用いてください。

・・・憎しみのあるところに、愛をもたらすことができるように、・・・助け、導いて下さい。」

「平和の祈り」より

園長 沼津 孝治

苦情解決委員会

苦情解決責任者	沼津 孝治
苦情受付担当者	松尾 恵美
第三者委員	申 英子 畑 健次郎 米田 雅子